

NEWSPAPER

Patroli Bhabinkamtibmas, Polsek Parakansalak Jaga Keamanan Malam dan Antisipasi Perang Sarung

Sukabumi - PARAKANSALAK.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 3, 2024 - 10:46



Patroli Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Menjaga Keamanan Malam dan Antisipasi Perang Sarung

Sukabumi - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat, Polsek Parakansalak melalui Bhabinkamtibmasnya telah

melaksanakan kegiatan patroli pada Selasa, tanggal 02 April 2024, dimulai dari pukul 23.30 WIB hingga selesai. Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan kesigapan dan hasil dari kegiatan patroli tersebut.

"Patroli Bhabinkamtibmas merupakan salah satu bentuk kepedulian kami dalam menjaga keamanan malam dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, termasuk diantaranya perang sarung dan tawuran yang menjadi fokus utama dalam kegiatan ini," ungkap AKP Dodi Irawan.

Dua anggota Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam kegiatan ini, yakni BRIPKA Asep YS dan BRIPKA Dadang S, telah mengelilingi wilayah hukum Polsek Parakansalak dengan melakukan patroli secara intensif. Mereka tidak hanya melakukan patroli sendirian, tetapi juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau ronda malam.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas juga melakukan sosialisasi dan himbuan kepada masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan yang dapat mengganggu ketertiban kepada pihak berwenang.

Dalam laporan hasil kegiatan, disebutkan bahwa patroli berlangsung dengan lancar dan kondusif tanpa adanya insiden yang mencolok. Ini menunjukkan efektivitas dari upaya Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dokumentasi dari kegiatan patroli juga telah dilampirkan sebagai bukti atas pelaksanaan kegiatan tersebut. Dengan demikian, Polsek Parakansalak terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan patroli Bhabinkamtibmas ini menjadi bagian dari strategi Polsek Parakansalak dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.